

ten. de table

Trois Tourangeaux à l'Euro juniors

Dix-sept pongistes ont été retenus par la FFTT pour les championnats d'Europe juniors, organisés du 14 au 23 juillet, à Guimaraes (Portugal). Trois viennent d'Indre-et-Loire : Nolwenn Fort et Claire Picard (remplaçante), du TT Joué, ainsi que le Tourangeau de la 4S, Lilian Bardet. Ce dernier, de passage dans son club ce week-end pour échanger quelques balles avec Archibald (8 ans), le gagnant d'un jeu partenaire, s'est confié sur cette nouvelle sélection internationale :

« Même si j'ai déjà connu trois sélections en cadets, celle-ci, pour ma première année chez les juniors, est une grande joie, car c'était l'un des objectifs de ma saison. Je n'y croyais pas trop, mais mon bon travail à l'Insep et mon âge (16 ans) ont sûrement fait pencher la balance en ma faveur. En simple, je chercherai à aller le plus loin possible. Je manque cependant de repères vis-à-vis de mes adversaires. Par contre, avec l'équipe, je pense que nous avons les moyens d'atteindre le podium, voir la première place. »



Lilian Bardet avec un jeune challenger, Archibald.